

## NÉCROLOGIES



Paul DUPARC (1920)

Le 8 août 1961, notre camarade Paul DUPARC est mort à Tournon, vaincu par le mal inexorable qui devait avoir raison de sa magnifique santé.

Né à Annecy en 1893, il avait dû interrompre ses études à l'École pendant la guerre de 1914 à 1918. Sa brillante conduite à Verdun puis à l'Armée d'Orient, lui avait valu deux très élogieuses citations et la Croix de guerre.

Revenu à l'École avec les survivants de ses camarades, il obtenait son diplôme en 1920.

Après des débuts dans les phosphates de Tunisie, puis dans les mines d'or du Chatelet, il commençait à Carcassonne une carrière féconde dans la fabrication des produits chimiques agricoles.

Bientôt la grande compétence qu'il avait acquise l'amenait, après son mariage en 1928, à fonder à Tournon une affaire personnelle qui, sous le nom d'Etablissements Chimiques des Gorges du Doux, était très connue et estimée des arboriculteurs du Sud-Est de la France.

Mais ses qualités professionnelles n'avaient d'égales que ses qualités de cœur et d'esprit.

Son caractère compréhensif, son affabilité et sa courtoisie sans défaillance, ainsi que le rare bon sens qui marquait toujours ses conseils et ses avis, l'avaient fait élire par d'eux fois membre du Conseil municipal de Tournon où son influence était grande.

Malgré cela, sa modestie restait toujours égale à elle-même et lui servait à masquer sa véritable valeur, sa générosité et son désintéressement.

Toute sa promotion, tous ses amis ressentent profondément le vide créé par sa disparition.

Ils prient Madame et Mademoiselle DUPARC, si cruellement frappées, de croire à toute la part qu'ils prennent à leur chagrin et leur demandent d'accepter l'expression de leur bien vive sympathie.

J.G.